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BARRIO 25 DE MAYO INAUGURA OBRA
PRODUCTO DE LA PACIENCIA Y CONFIANZA DE LOS 
VECINOS

Un tramo de la continuación de la calle Dr. Edgardo Castillo 
Odena quedó inaugurado en la noche del viernes.
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15 de Marzo

1882 – Se inaugura en Buenos Aires la primera Exposición Continental
1961 – Inauguración de la base Matienzo, sobre el nunatak Larsen, en la Antártida Argentina
1979 – Fallece el periodista y literato Bernardo Verbitsky
1981 – Fallece el sacerdote católico Leonardo Castellani
1994 – Con la inauguración de dos esclusas sobre el río Tiete, comienza a tomar forma el proyecto de la 
hidrovía del Mercosur
1995 – En un accidente de helicóptero y en circunstancias sospechosas, pierden la vida Carlos Menem, 
hijo del presidente Carlos Saúl Menem, y su acompañante Silvio Oltra
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BARRIO 25 DE MAYO INAUGURA OBRA

PRODUCTO DE LA PACIENCIA Y CONFIANZA DE 
LOS VECINOS
Un tramo de la continuación de la calle Dr. Edgardo Castillo Odena quedó 
inaugurado en la noche del viernes.

La  ceremonia  fue  presidida  por  el 
intendente  Mariano  Hormaechea, 
junto a la vicepresidente 2º del HCD 
Vivian  Merlo,  el  diputado  Provincial 
Jesús  Méndez  Vernengo;  la 
presidente del Consejo Vecinal Dora 
Contreras,  funcionarios  municipales, 
los  concejales  Mónica  Cortinovis, 
Marcelo  Frattini,  Jorge  Zorzoli,  Juan 
Domingo  González,  José  Novello, 
Sebastián  Mazzaro,  presidentes 
barriales,  vecinos  y  público  en 
general.

DORA CONTRERAS

“Este  logro  es  producto  de  la 
paciencia y confianza de los vecinos”.

La  presidente  del  barrio  Dora  del 
Carmen  Contreras  agradeció  a  la 
Municipalidad  y  a  los  vecinos,  y 
señaló: “Estamos para inaugurar una 
nueva  obra  en  nuestro  barrio 
mediante el  programa “Mita  y  Mita”. 
Queremos contar que en el 2021 se 
inauguraron 2 cuadras y media, una 
por  Alberdi,  Eduardo  Gutiérrez  y 
media  cuadra  de  Lavalle,  en  la 
gestión  del  Intendente  Osella 
juntamos las bolsas de cemento”.

La  vecina  recordó  que  “después  de 
las  elecciones  que ganó el  profesor 
Bassi,  éste no nos quiso hacer este 
pavimento,  nos  ofreció  el  asfalto 
negro,  a  lo  que  los  vecinos  nos 

opusimos,  íbamos  a  esperar”.  Por 
ello, agradeció “a los vecinos que han 
confiado”.

En  otro  tramo  detalló  que  “el  40% 
pagó cada frentista, el 60% no abonó, 
un  grupo  trabajó  haciendo  distintos 
beneficios  para  recaudar  lo 
necesario”.  También  mencionó  que 
“algunos vecinos de la calle Eduardo 
Gutiérrez  no  quisieron  esperar  y 
retiraron  su  importe”.  “Una  lástima, 
los  que  aguardamos  estamos  hoy 
disfrutando  este  anhelo  de  los 
vecinos, desde cuando se relanzó el 
programa en la asunción de Mariano 
(Hormaechea)”, añadió.

“Todos  se  merecen  el  aplauso  por 
este  gran  logro,  felicitaciones,  los 
invito a seguir trabajando para lograr 
el  pavimento  en  nuestro  querido  
barrio  25  de  Mayo.  Gracias 
intendente Mariano Hormaechea y a 
todos los funcionarios, a mi comisión 
por el apoyo permanente”, concluyó.

JUAN CARLOS ZARANTONELLI

“Un  beneficio  que  nos  costó  a  los 
vecinos”.

El  frentista  de  la  cuadra  Castillo 
Odena,  al  dirigirse  a  los  presentes, 
reconoció el esfuerzo de cada vecino 
y  agradeció  el  trabajo  de  todo  el 
equipo  municipal,  tras  lo  cual 
expresó: “Es un beneficio que nos 
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costó trabajar mucho con los 8 o 10 
vecinos  para  juntar  las  bolsas  de 
cemento,  pero  que  nos  cambia  un 
montón  el  nivel  de  vida.  No  queda 
más que agradecer por este beneficio 
que tenemos”.

MARCELO FRATTINI

“Confianza, voluntad, la resultante de 
un trabajo en equipo”.

El concejal Marcelo Frattini calificó de 
grato  momento  esta  inauguración,  y 
consideró que es necesario recordar 
los hechos porque ayuda a poner el 
lugar  de  la  política,  para  sostener: 
“Nosotros  hemos  acompañado  al 
intendente  Ignacio  Osella,  como 
integrante  del  gabinete  buscábamos 
generar  esa  confianza  con  los 
vecinos, desde el  Concejo se buscó 
dar  el  marco legal  a  este  programa 
“Mita  y  Mita”  y  así  caminamos. 
Fuimos a las elecciones, el resultado 
para  nosotros  fue  adverso,  ellos 
prometían  devolver  las  bolsas  de 
cemento, y no le costaría un peso el 
asfalto,  (pero)  mintieron.  Esto 
tenemos que decirlo. Al retomar en el 
Municipio  volvimos  a  recuperar  la 
confianza  de  los  vecinos,  y  así  se 
logra  este  resultado.  La  unidad,  la 
unión  de  las  voluntades  de  cada 
vecino”.

Tras  esta  reseña,  el  edil  felicitó  al 
intendente Mariano Hormaechea “por 
la  continuidad  de  un  exitoso 
programa que nos permite crecer”, y 
a los concejales “porque acompañan 
con la legislación para unirnos más”. 
“Recordemos este hecho de tardar 8 
años,  donde  algunos  perdieron  la 
esperanza. No queremos que pierdan 
la esperanza, y ratificamos esa mutua 
confianza, para seguir creciendo, esto 
es  la  resultante  de  un  trabajo  en 
equipo”, reiteró.

VIVIAN MERLO

“Los  convoco  a  seguir  trabajando 
juntos,  con  esta  confianza  en  la 
administración municipal”.

La vicepresidente 2º del HCD, Vivian 
Merlo,  ponderó  la  confianza 
depositada  en  la  administración  de 
Mariano  Hormaechea,  así  como  el 
esfuerzo y trabajo de los vecinos para 
juntar  los  materiales.  “Lo  más 
importante es que esta gestión 
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apuesta al desarrollo de la ciudad, no 
solo con este programa “Mita y Mita”, 
sino  además  con  aquellas  que  se 
hacen con el Gobierno de la Provincia 
de  Corrientes,  para  mejorar  la 
conectividad. Esta es una política de 
estado”, aseguró.

Posteriormente felicitó a los vecinos y 
agradeció “la confianza en este gran 
equipo”. “Quiero convocarlos a seguir 
trabajando  juntos;  a  Mariano 
(Hormaechea)  felicitarlo  por  todo  lo 
que  se  viene  haciendo,  lo  venimos 
acompañando  en  cada  obra 
inaugurada  en  los  barrios  de  la 
ciudad,  que  mejoran  la  calidad  de 
vida de los vecinos”.

MARIANO HORMAECHEA

“Este  Programa  “Mita  y  Mita” 
claramente nos representa y refleja la 
manera de trabajar juntos, en equipo, 
en  los  ejes  del  desarrollo,  la 
modernización y la inclusión social”.

El  intendente  Municipal  Mariano 
Hormaechea  agradeció  la  presencia 
de  concejales,  legisladores, 
funcionarios,  presidentes  barriales, 
presidente  del  plenario,  director  de 
consejos  vecinales,  frentistas  y 
vecinos,  para  dejar  expresada  la 
alegría  del  ritmo  impuesto  en  las 
obras  desarrolladas:  “En  este  barrio 
se  han  inaugurado  varias  cuadras, 
vine en calidad de funcionario y como 
intendente;  este  Programa  “Mita  y 
Mita”  claramente  nos  representa 
como gestión  municipal, ese trabajo 
en equipo con un proyecto claro de 
ciudad, en la continuidad con los ejes 
de  la  administración,  desarrollo, 
modernización, inclusión social”.

Continuando  sus  conceptos  sobre 
este  programa,  afirmó:  “Está 
plasmado en el Concejo Deliberante, 
poniendo el respaldo institucional con 
la Ordenanza, (lo que) nos permite ir 
con  más  fuerza,  y  así  venimos 
avanzando,  concluyendo  la  semana 
estamos finalizando la cuadra 41. La 
semana  que  viene  lanzaremos  10 
cuadras  más.  Referenciamos  para 
que  el  vecino  tenga  identificada, 
porque  genera  trabajo,  compromiso, 
unir  voluntades  para  recaudar  los 
recursos para la compra de las bolsas 
de cemento. Para que el vecino sepa 
qué cuadra será”.
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“Son  61  cuadras  otorgadas,  ahora 
estamos en la número 41, la semana 
que  viene  daremos a  conocer  otras 
10.  Debemos  saber  esperar  para 
estas obras,  o la  de cordón cuneta, 
aunque  venimos  muy  bien  en  el 
ritmo”, destacó.

Luego  precisó  que  “volveremos  a 
convocarnos  con  el  plenario,  la 
dirección de consejos vecinales, para 
relanzar  el  programa  “Mita  y  Mita”; 
junto a los presidentes barriales, para 
anunciar  cuántas  cuadras  serán.  Es 
la  forma  en  que  queremos  seguir 
trabajando”.

“El  equipo  tiene  un  rumbo marcado 
en el desarrollo, la modernización y la 
inclusión; esto es lo que refleja este 
programa, es la mejor manera de 
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representarnos, seguiremos haciendo 
obras  con  el  Plan  de  Trabajo 
desarrollado  con  el  Gobierno  de  la 
Provincia. Hemos conversado con el 
gobernador  sobre  estas  obras, 
estación de los niños, ampliación del 
Parque  Tecnológico…,  me  atrevo  a 
decir que nunca, trabajando municipio 
y  provincia,  se  han  hecho  tantas 
obras.  Seguiremos  así,  inaugurando 
cada  semana  cada  una  de  la 
cuadras”, concluyó.

CORTE DE CINTAS

Para dejar habilitada la obra en calle 
Dr. Edgardo Odena, la presidente del 
barrio,  vecinos,  concejales, 
funcionarios,  legisladores  y  el 
intendente  Mariano  Hormaechea 
cortaron la cinta respectiva.

15º TRIATLÓN CIUDAD DE GOYA
Está  todo  listo  para  una  nueva  edición  de  esta  aventura  que  combina 
natación, ciclismo y pedestrismo. Este sábado desde las 14 horas será la 
primera jornada en Playa El Inga, para continuar el domingo desde el mismo 
escenario natural de Goya.

La aventura  del  Triatlón  también  es 
para  los  niños,  con  distancias 
recreativas,  cortas y diseñadas para 
la diversión y la participación.
Este  evento  es  la  oportunidad 
perfecta  para  que  los  más  jóvenes 
descubran la emoción del triatlón en 
un  ambiente  amigable  y  alentador. 
Cada  zancada,  pedaleo  y  brazada 
será un paso hacia  una experiencia 
deportiva inolvidable.

El  Director  de  Deportes  Alejandro 
Lago adelantó que para esta edición 
existe  una  modificación  en  la 
transición del recorrido, decidiendo a 
la toma de este cambio, la comodidad 
de los triatletas.

El  cambio  del  circuito  se  da  en 
Ñaembé y Salta, se hace un desvío, y 
en lugar de seguir por Salta se toma 
Ñaembe hacia el sur, se agarra Paso 
de los Libres. Esa es la transición. Se 
retorna  por  Paso  de  los  Libres, 
Ñaembe  y  Salta  para  ingresar  a  la 
playa.  Se  toma  esta  determinación 
porque  la  arteria  original  (Salta)  es 
muy angosta, generando peligro, (por 
eso) se buscó darle mayor amplitud, 
usar  estas  calles  para  la 
correspondiente transición.
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8 M BARRIAL
La directora de la Mujer, Agostina Montenegro, recordó que este sábado 16 
de  marzo  desde  las  18,30  horas  se  realizará  la  Expo  Ferial  “Mujeres 
Barriales”.

“Una  jornada  para  visibilizar  las 
actividades  desarrolladas  durante  el 
año  y  reafirmar  el  compromiso 
asumido  por  esta  administración 
municipal”,  afirmó  la  directora  de  la 
Mujer.

TRABAJO EN EQUIPO

La  funcionaria  detalló:  “Es  una 
convocatoria  que  nos  pareció 
interesante poder llevar a los barrios 
de  la  ciudad,  en  este  caso  al 
“Leandro Alem”, donde se encuentra 
situada la plaza “8 de Marzo”, Plaza 
de  la  Mujer,  donde  varias  áreas  y 
dependencias municipales tendrán su 
participación”.

MOSTRAR  EL  TRABAJO 
MUNICIPAL

Más adelante  indicó:  “El  objetivo  es 
visibilizar  las  actividades  de  nuestro 
municipio,  cumpliendo  con  el 
compromiso  asumido  por  nuestro 
intendente  Mariano  Hormaechea  de 
estar  junto  a  los  vecinos  y  dar  a 
conocer las funciones, actividades de 
las áreas municipales intervinientes”.

“El formato será similar al desplegado 
en plaza Mitre el pasado 8 de marzo. 
Se  harán  conversatorios  referidos  a 
varias  temáticas,  como  el  consumo 
problemático  entre  las  mujeres,  la 
necesidad  del  cuidado  del  medio 
ambiente,  la  elaboración  del 
currículum  para  ingresar  al  mundo 
laboral, habrá exposición a cargo de 
unas  50  mujeres  artesanas  y 
emprendedoras, talleres de liderazgo 
que se vienen cursando en el Club de 
Emprendedores,  y  show  artístico 
musical.  Se  entregarán 
reconocimientos  a  mujeres 
presidentes barriales”, añadió.

MARZO: MES DE LA MUJER

La  directora  afirmó:  “Una  jornada 
destinada a entender que durante el 
mes de marzo estaremos dedicando 
a  la  mujer.  Es  interesante  esta 
modalidad de abordaje de los temas, 
es  una  iniciativa  que  trataremos  de 
mantener  para  actividades  futuras. 
Será  un  espacio  para  compartir  en 
familia, este sábado desde las 18,30 
horas  en  plaza  8  de  Marzo,  en  el 
barrio Alem”.

CAROLINA AUMENTA CAPACIDAD ENERGÉTICA
La Estación Transformadora de Carolina ha entrado en funcionamiento con 
un Transformador de 5 MVA, lo que garantizará una energía suficiente.

El  intendente  de  Carolina  Elvio 
Sanabria  se  refirió  a  esta  obra,  la 
instalación  del  nuevo  equipo.  El 
sistema  ahora  está  dividido  en  tres 

distribuidores,  lo  que  ayudará  a 
minimizar los tiempos de interrupción 
y limitará los cortes únicamente a los 
sectores  afectados,  manteniendo  el 
suministro  energético  en  las  áreas 
restantes.
“Este  equipamiento  nos  permitirá 
previsibilidad  en  el  futuro,  estamos 
trabajando  para  la  mejor  prestación 
del servicio” aseguró Elvio Sanabria.
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CRECIMIENTO  DEL  CONSUMO 
ENERGÉTICO

El  mandatario  de  Carolina  detalló: 
“Fue creciendo mucho el consumo de 
energía  en  estos  años,  cuando 
asumimos  nuestra  gestión  hemos 
trabajado  en  este  aspecto  con  el 
gobernador  Gustavo  Valdés, 
decidimos  mejorar  la  prestación  de 
los  servicios,  y  uno  de  los 
fundamentales es la energía. Así se 
inició  con  la  construcción  de  la 
Subestación,  después  vino  la 
pandemia,  se  tuvo  que  paralizar,  la 
situación  económica  dificultó  porque 
los  equipos  se  adquieren  del 
extranjero.  En los últimos días,  ante 
los  sucesos  que  son  de  dominio 
público, se gestionó la incorporación 
de  un  nuevo  equipo  del  doble  del 
actual de 5 MVA, por el aumento del 
consumo y para tener previsión hacia 
el futuro”.

HABILITACIÓN  DE  LA 
SUBESTACIÓN

“Desde este viernes se habilitó  esta 
Subestación,  irá  sectorizando 
lugares, haciendo nuevas líneas, para 
instalar nuevos fusibles. En las 
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próximas  semanas  se  harán  los 
ajustes  necesarios,  los  cortes  serán 
de  manera  programada  para  hacer 
estos trabajos técnicos”.

TRABAJOS DE LA DPEC Y ÁREAS 
DE COBERTURA DE LA E.T.

Elvio  Sanabria,  en  declaraciones 
radiales,  sostuvo:  “El  Jefe  de  la 
DPEC  Leopoldo  Scófano  nos 
explicaba  que  ante  cortes  o 
problemas  de  Transnea  se  cuenta 
con otras alternativas para enviar  la 
energía  de  Carolina  hacia  Goya,  es 
un  trabajo  de  organización,  pero  es 
tener una fuente más de energía para 
llegar  a  los  parajes.  Requiere  una 
reorganización,  debemos  instalar 
postes para la reestructuración de la 
provisión de energía en Carolina”.

En  cuanto  a  la  cobertura  de  esta 
subestación,  señaló:  “Todo  lo 
referente a la Primera Sección hasta 
el  Batel;  requiere  este  trabajo 
reorganizativo,  estimo  que  eso 
demandará  uno  o  dos  meses  para 
adecuar  el  nuevo  sistema  con  esta 
Subestación,  que  –reiteró  el 
intendente  de  Carolina-  está 
habilitada”.

APS RURAL
El subsecretario de Salud de la Municipalidad Dr. Emilio Martínez comentó 
respecto de los operativos médicos asistenciales desplegados en la zona 
rural.

Se reanudaron las  atenciones en el 
campo goyano, junto a la Delegación 
Goya  del  Ministerio  de  Desarrollo 
Social.

El subsecretario de Salud anticipó la 
conformación  de  un  equipo  de 
Promotores de Salud.

OPERATIVOS  MÉDICOS  Y 
ASISTENCIALES EN ZONA RURAL

El  Dr.  Emilio  Martínez  detalló: 
“Retomamos  los  operativos, 
establecimos  el  cronograma, 
coordinamos  el  trabajo  para  seguir 
con las dos prestaciones, junto a  la 
Delegación  Goya  de  Desarrollo 
Social, que se encarga de la provisión 
de  los  potabilizadores  de  agua  y 
módulos alimentarios”.

“Se han fijado los días en cada uno 
de los parajes del departamento que 
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nos  corresponde  atender,  el  jueves 
estuvimos en Maruchas , la semana 
que viene estaremos, el martes 19 en 
el  Paraje  El  Timbo,  el  jueves  en  El 
Tránsito,  el  26  en  Maruchitas  en  la 
escuela N°523 y el 27 en la escuela 
“Raúl Alfonsín” de Isla Sola. Tratamos 
de  cumplir  con  este  programa, 
siempre que nos permita el tiempo”.

El  funcionario  recordó:  “Estos 
operativos iniciamos en la gestión del 
intendente Ignacio Osella, asumiendo 
esa  responsabilidad  de  atender,  en 
ese  momento  con  la  función  de 
Mariano  (Hormaechea)  como 
Secretario  de  Desarrollo  Humano, 
ahora  se  intensifica  en  su  rol  de 
Intendente; para eso contamos con la 
logística  y  los  insumos  necesarios 
para  cubrir  las  necesidades  de  las 
familias de la zona rural”.

MEJORAR LA SALUD PRIMARIA Y 
LAS SALAS DE ATENCIÓN

Más  adelante  señaló:  “Desde  la 
asunción de nuestras funciones como 
Director  de  APS  nos  encontramos 
con  las  salas  en  una  situación  de 
abandono,  desde  allí  se  buscó 
revitalizar  las  atenciones  en  la  sala 
cabecera  y  en  las  salas  de  los 
barrios. En este tiempo que venimos 
desarrollando  esta  misión  me  resta 
agradecer  al  equipo  de  salud  de  la 
municipalidad,  tenemos  conformado 
un  Equipo  de  Emergencia  (EMU), 
incluido  socorrismo,  rescate,  la 
ambulancia  en  los  eventos 
organizados por la Municipalidad o en 
los  que  somos  convocados.  Ahora 
estamos trabajando con el secretario 
de Desarrollo Humano Julio Canteros 
para armar un equipo de promotores 
de  salud  para  recorrer  los  barrios, 
para  dar  cumplimiento  a  la  premisa 
del trabajo en terreno que nos solicita 
el  intendente.  Esto  lleva  mayor 
demanda en la prestación de la Salud 
Primaria.  La  calidad  en  materia  de 
salud  se  mantiene  y  es  nuestro 
desafío  mejorar,  crecer  en  esos 
aspectos”.

SALUD PÚBLICA Y SOCIAL

El  Dr.  Martínez  indicó:  “Nuestros 
coordinadores de las  salas atienden 
las cuestiones sociales,  tratamos de 
responder  a  los  actuales  pedidos, 
algunos cambios que son de carácter 
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profundo lleva su proceso de tiempo, 
por eso entendemos la paciencia de 
los  vecinos.  Nosotros,  cuando 
llegamos  no  teníamos  una 
información fehaciente del estado, de 
la  situación;  desde  ese  punto  de 
partida  arrancamos,  hoy  es  bueno, 
pero  sigue  siendo  nuestro  principal 
objetivo  mejorar  las  condiciones  en 
las  salas  y  la  prestación  de  salud. 
Tenemos un Intendente que escucha 
cada  una  de  estas  solicitudes, 
recordemos que nos tocó un punto de 
inflexión  en  la  salud,  la  pandemia, 
que nadie sabía qué iba a suceder, 
todo  el  despliegue  que  nos 
correspondió realizar”.

DENGUE  PREVENCIÓN  Y 
TRABAJO EN GRAN EQUIPO

El  subsecretario  de  Salud  aseguró: 
“Trabajamos  en  equipo  con  el 
secretario  de Desarrollo  Humano,  la 
directora  de  Acción  Social  Victoria 
González,  coordinadores,  directores 
que atienden las cuestiones sociales. 
Buscamos  incentivar  la  adquisición 
de  hábitos  saludables,  hoy  estamos 
reforzando  la  campaña  preventiva 
sobre el dengue, el uso del repelente, 
descacharrado  y  cada  una  de  las 
medidas  que  contribuyen  a  tener 
menos números de casos en nuestra 
ciudad.  La  verdad  es  que  tenemos 
una buena respuesta de los vecinos, 
nos  deja  conformes,  Más allá  de  la 
realidad cambiante, insistimos en las 
medidas;  hoy  tenemos  la  respuesta 
del  gobernador con la compra de la 
vacuna  contra  el  dengue,  y 
aguardamos  las  indicaciones  del 
Ministerio de Salud para la aplicación. 
Contamos con un Gobernador que no 
ha escatimado en volcar los recursos 
para  la  pandemia  y  de  igual  forma 
responde  ante  esta  realidad  del 
dengue”.

CRECIMIENTO  DE  LA  DEMANDA 
DE SALUD

Para profundizar en sus comentarios: 
“La demanda de atención de la salud 
crece,  uno  de  los  factores  es  la 
cuestión  económica,  debemos 
priorizar  las  urgencias.  Estamos 
comprometidos  a  dar  la  mejor 
respuesta  ante  cada  necesidad, 
tenemos que estar a la altura de ser 
Salud Pública, estamos orgullosos del 
equipo conformado, que sabe actuar 
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en los diferentes frentes. Igual, reitero 
que es nuestro desafío el mejorar la 
prestación de la Salud Primaria”.

OPERATIVO  MÉDICO 
ASISTENCIAL EN MARUCHAS

En  la  Escuela  N°480,  el  jueves 
recibieron atención médica unas 50 
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personas  por  parte  del  médico  del 
equipo  de  salud  municipal  Marcelo 
Rojas. Por su parte, la Delegación del 
Ministerio  de  Desarrollo  Social  hizo 
entrega  de  los  potabilizadores  de 
agua y módulos alimentarios.

DIRECCIÓN DE BROMATOLOGÍA DA A CONOCER 
INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN 
EL MES DE FEBRERO
La  repartición  municipal  pone  en  conocimiento  las  tareas  desarrolladas 
durante el pasado mes de febrero: labores administrativas, desinfección de 
vehículos, vacunación antirrábica canina y felina, dando cuenta que se han 
aplicado  239  dosis.  También  desinfección  de  establecimientos  escolares 
antes  del  inicio  del  ciclo  lectivo,  actas  de  inspecciones  y  habilitaciones, 
decomisos de alimentos no aptos para el consumo humano y cursos para 
manipuladores de alimentos.

El  Informe  detallado  brindado  por 
Bromatología es el siguiente:

Administración:

_Renovación  de  Libretas  Sanitarias: 
218

_Obtención  de  libretas  Sanitarias: 
51

_ Duplicado de Libretas Sanitarias: 00

_ Expedientes Contestados: 01

_  Expediente  por  habilitación 
comercial: 21

Departamento de Zoonosis

_Desinfección de Vehículos: 27

•Remises: 21  

•Taxis: 
06

_Erradicación de abejas: 01

_Vacunación  antirrábica  (total  dosis 
aplicadas): 239

_Desinfección  de  escuelas  (ciclo 
lectivo 2.024): 33

Esc. N°733

Instituto Superior Goya y J.I.M

Esc. N°463 y J.I.M

Esc. N°511 Y J.I.M

Esc. Güemes

Esc. N°67

Jardín Panambi

Esc. V. Virasoro

Esc. N°65

Esc. Normal y Jardín Mirasol

Esc. N°66

Jardín Bambi

Colegio Nacional

Esc. N°254

Esc. N°197 Y J.I.M

Esc. N°370 y J.I.M

Colegio sec. Goya

Esc. N°118 y J.I.M

Esc. Aeroclub
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Esc. N°440 Y J.I.M

Esc. N°207 y J.I.M

Esc. N°601 y J.I.M

Esc. N°717

Departamento de Inspecciones:

_ Actas de Inspección y Expedientes 
de Habilitación: 72

_Actas  de  Inspección  elevadas  al 
Tribunal  de  Faltas: 
00

_Carnets  de  M.  A*  (2  cursos): 
76

_Actas  Feria  Franca  y  Agricultura 
Familiar: 04

_Actas de Decomiso: 03

_Actas Anuladas: 01
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Alimentos  decomisados,  no  aptos 
para el consumo humano:

Hamburguesas

Aderezos

Gaseosas y bebidas alcohólicas

Otras tareas realizadas:

Dictado del Curso de Manipulador de 
Alimentos.

Vacunación antirrábica.

Inspecciones y control por denuncias 
en diferentes locales comerciales.

Coordinación  para  llevar  a  cabo  las 
desinfecciones  en  distintos 
establecimientos escolares.

Coordinación  para  fumigación  en 
playa “El Ingá” y “Parque acuático”

Coordinación  para  fumigación  en 
gruta  de  Virgen de  Lourdes  para  la 
realización de la novena.

CAMPAÑA PREVENTIVA DEL DENGUE

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social junto a varias áreas 
municipales continúa con la campaña de prevención del dengue.

Gracias  a  esta  intensa  actividad 
desarrollada en los diferentes barrios 
de  la  ciudad,  la  respuesta  de  los 
vecinos en incorporar los hábitos de 
cuidados  y  limpieza  Goya  repercute 
en  un  bajo  número  de  casos 
positivos.  Se  prosigue  con  esta 
acción.

En la jornada del jueves, el personal 
municipal y de Desarrollo Social hizo 
el recorrido por los barrios Francisco 
Palau  y  Mauricio  Valenzuela;  en  el 
contacto  con  los  vecinos  se  brinda 
toda  la  información,  folletería,  y  se 
entrega los larvicidas, procediendo en 
algunos  casos  a  los  bloqueos 
preventivos.  Remarcando  que,  sin 
mosquito, no hay dengue.
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EL INTERVENTOR DEL IPT FUE RECIBIDO POR EL 
NUEVO COORDINADOR DEL PRAT

La reunión oficial se concretó en la mañana del pasado jueves cuando el 
Interventor del Instituto Provincial  del Tabaco Ingeniero Alejandro Correa, 
fue recibido oficialmente por el nuevo Coordinador del PRAT, Martín Giaccio, 
audiencia  que fue  gestionada por  el  Ministro  de  la  Producción Ingeniero 
Claudio Anselmo, con el  objetivo que el  Interventor del  IPT mantenga un 
contacto formal y directo con el funcionario nacional para dialogar sobre los 
temas más importantes del sector productivo al que representa.

De esta manera el  ingeniero Correa 
se  explayó  ante  el  Coordinador  del 
PRAT donde solicitó el avance de las 
gestiones para el desembolso de los 
fondos relacionados a la Caja Verde 
2023,  ASPRO  Cámara  del  Tabaco, 
Administrativo FET, como los planes 
correspondientes a la Cooperativa de 
Tabacaleros como el Administrativo y 
el Programa para la Consolidación y 
Desarrollo  Sustentable  de  la 
Producción  de  Tabaco.
Asimismo,  el  Interventor  del  IPT  le 
adelantó que próximamente se van a 
enviar  otros  planes  como  el  de 

Emergencia 2023/24 y el denominado 
“Componente  2”  destinado  a  la 
compra  de  insumos,  de  vital 
importancia  el  cultivo  de  tabaco.
Cabe  señalar  que,  entre  las 
consideraciones  realizadas  por  el 
Coordinador del PRAT, el funcionario 
apuntó  que  desde  que  asumió  se 
ocupa de realizar un reordenamiento 
para que el área a su cargo, agilice el 
trabajo  de  los  expedientes  que  el 
circuito a recorrer sea ágil, dinámico y 
transparente. El señor Martín Giaccio, 
además  hizo  referencia  que  su 
objetivo  es  trabajar  en  planes 
netamente  productivos.
El  Interventor  del  IPT  manifestó  la 
cordialidad con la que se desarrolló la 
audiencia  y  se  comprometieron  a 
seguir  trabajando  y  continuar  en 
comunicación  permanente.
Una  vez  concluido  el  encuentro,  el 
Ingeniero  Alejandro  Correa  se 
comunicó de manera telefónica con el 
presidente de la Cámara del Tabaco 
Federico Romero para transmitirle las 
gestiones  realizadas  ante  el 
Coordinador  del  PRAT  y  agendar 
para el próximo martes 19 de marzo 
una reunión con los integrantes de la 
Unidad Coordinadora, que conforman 
las  entidades  del  sector  productivo 
tabacalero.
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NUEVO PAVIMENTO EN EL BARRIO 25 DE MAYO: 
UN  LOGRO  QUE  UNE  A  LOS  VECINOS  Y 
TRANSFORMA
La inauguración del nuevo pavimento en el barrio 25 de Mayo transforma 
vidas  y  fortalece  la  unión vecinal.  Esta  obra  ha  generado un sentido  de 
comunidad  y  motivado  a  los  frentistas  a  colaborar  en  la  mejora  de  su 
entorno.

La Presidenta del consejo vecinal del 
barrio 25 de Mayo, Dora del Carmen 
Contreras,  se mostró emocionada al 
hablar  sobre  la  tan  esperada 
inauguración  de  la  calle  Lavalle, 
ubicada entre Gutiérrez y Chile, en el 
barrio 25 de Mayo. El acto inaugural 
se realizará hoy viernes 15 de marzo 
a las 20 horas.
Esta  obra  de  pavimento,  realizada 
con  el  programa  “Mita  y  mita”, 
representa  un  paso  importante  para 
los vecinos del barrio 25 de Mayo.

Los frentistas se unieron y decidieron 
aportar  el  dinero  necesario  para 
comprar las bolsas de cemento para 
la  construcción  del  pavimento.  Sin 
embargo,  la  vecina  comentó  que  la 
obra  se  vio  demorada  debido  a  la 
falta de apoyo de un gobierno anterior 
que pertenecía a otro partido político.

La  inauguración  de  esta  obra  de 
pavimento  representa  un  cambio 
significativo en el estilo de vida de los 
residentes del barrio. “Antes, en días 
de  lluvia,  era  difícil  transitar  por  las 
calles,  pero  ahora,  con  el  nuevo 
pavimento,  el  acceso  al  barrio  se 
vuelve más fácil y cómodo. Además, 
el  valor  de  las  propiedades  en  el 

barrio  también  se  verá  beneficiado 
con esta mejora”, dijo.

Contreras destacó la  importancia de 
esta obra y cómo ha inspirado a otros 
vecinos  a  seguir  el  ejemplo. 
“Nosotros,  cuando  hicimos  nuestro 
pavimento,  los  vecinos  se 
entusiasmaron  y  surgieron  nuevas 
iniciativas  para  pavimentar  más 
calles”,  comentó.  La  colaboración 
entre los vecinos ha sido clave para 
lograr estos avances, y aquellos que 
se  sumaron rápidamente  tuvieron  la 
oportunidad  de  formar  parte  de  las 
100  cuadras  seleccionadas  para  el 
proyecto.

“Los nuevos vecinos, al ver nuestras 
calles inauguradas, se entusiasmaron 
y  juntaron  para  pavimentar  la  calle 
Fariolli, entre Brasil y Chile, y luego la 
calle Fariolli, entre Chile y Perú. Los 
frentistas  se  pusieron  de  acuerdo  y 
todos  aportaron  su  dinero.  No  fue 
necesario  realizar  eventos  benéficos 
en esa cuadra”, agregó Contreras.

La  presidenta  del  consejo  vecinal 
expresó  su  agradecimiento  al 
intendente y a todas las autoridades y 
personas que trabajaron arduamente 
para  hacer  posible  esta  importante 
mejora  en  el  barrio.  “Es  algo 
importante  para  todos,  y  estoy 
agradecida  con  todos”,  concluyó 
Contreras.

La  inauguración  de  la  calle  Lavalle 
representa un logro significativo para 
el barrio 25 de Mayo y demuestra el 
poder de la colaboración comunitaria 
en la transformación y mejora de las 
condiciones de vida de los vecinos.
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CONVOCATORIA
El Comité Ejecutivo y la Comisión Revisora de Cuentas del Consejo Plenario 
Vecinal  de  la  ciudad  de  Goya,  conforme a  los  artículos  29°  y  31°  de  su 
Estatuto  Social  convoca  a  los  Señores  representantes  de  los  diversos 
Consejos  Vecinales  Asociados,  a  la  Asamblea  General  Ordinaria  que  se 
celebrará el día miércoles 10 de abril de 2024, a las 20.30 horas, en la “Casa 
del Bicentenario”, sita en Avenida Neustadt N° 110 de esta ciudad, fijándose 
de  acuerdo  a  lo  establecido  en  el  Art.  31°  que  dice:  “las  Asambleas  se 
convocarán  por  circulares  remitidas  al  domicilio  de  los  Asociados  con 
quince (15) días de anticipación. Con la misma anticipación requerida para 
las circulares se deberá poner a disposición de los Asociados la memoria, el 
Balance  General.  Cuando  se  sometan  a  consideración  de  la  Asamblea, 
reforma del Estatuto o Reglamentos, el proyecto de las mismas se deberá 
poner a disposición de los Socios con idéntica anticipación de quince (15) 
días, por lo menos. En las Asambleas no se podrán tratar otros asuntos que 
los incluidos expresamente en el “Orden del día”; y en el Art. 34 que dice: “al 
iniciarse  la  convocatoria  para  la  Asamblea,  se  formulará  un  Padrón  de 
Socios en condiciones de intervenir en la misma, el cual será expuesto a la 
libre  inspección  de  los  Asociados  con  quince  (15)  días  de  anticipación, 
pudiendo oponerse reclamaciones hasta cinco (5) días antes de la Asamblea, 
las cuales serán resueltas dentro de los dos (2) días de interpuestas. Los 
requisitos de los Asociados para poder participar de la Asamblea serán los 
que se indican en el Artículo 12°, deberán tener el carácter de regular y sus 
datos actualizados a la fecha de la convocatoria”, estos pertenecientes al 
Estatuto del Consejo Plenario Vecinal; para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA
1) Lectura  del  Acta  de  la 
Asamblea General Ordinaria anterior.

2) Lectura  del  Acta  de 
Convocatoria  a  Asamblea  General 
Ordinaria.

3) Lectura del Padrón de Consejos 
Vecinales asociados y en condiciones 
de participar.

4) Elección  del  Presidente  y 
Secretario para presidir la Asamblea 
General  Ordinaria  y  de  dos 
Asambleístas  para  firmar  el 
correspondiente Acta.

5) Consideración,  aprobación  o 
modificación  de  la  Memoria  de  la 
Presidencia años 2019, 2020, 2021 y 
2022.

6) Consideración,  aprobación  o 
modificación  del  Balance  General, 

Inventario,  Cuentas  de  Gastos  y 
Recursos  e  informe  de  la  Comisión 
Revisora  de  Cuentas,  años  2019, 
2020, 2021 y 2022.

7) Consideración  y  elección  de 
Autoridades  del  Consejo  Plenario 
Vecinal para un nuevo período.

8) Libre uso de la palabra.

Se  recuerda  la  vigencia  del  Art. 
32° que expresa que las  Asambleas 
se  celebrarán  válidamente  sea  cual 
fuere  el  número  de  Socios 
concurrentes media hora después de 
la fijada en la convocatoria, si antes 
no  se  hubiese  reunido  la  mayoría 
absoluta de los socios con derecho a 
voto.

Firman  la  Convocatoria:  el  Director 
del Consejo Vecinales, José Casco y 
el  Presidente  del  Plenario  Vecinal, 
Fernando Suligoy.
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ESTE VIERNES 15 GALA CULTURAL EN CASA DE 
LA CULTURA
Hoy, desde las 19:30 la Casa de la Cultura abre sus puertas para celebrar el  
arte  y  la  literatura  con  la  apertura  -en  primer  lugar-  de  una  Exposición 
Pictórica  de  la  Art.  Plástica  Gloría  Luccioni  “Corrientes  entre  Leyenda  y 
Paisajes”.  Posteriormente  se  presentará  el  último  trabajo  de  la  escritora 
Alicia Árnica de Nardelli: “El hoy... Es siempre todavía”.

Luccioni  presentará  un  conjunto  de 
obras  pictóricas  en  el  Salón  María 
Máxima  Castro  Martínez  de 
Madariaga, de la Casa de la Cultura.
Luego,  en  el  salón  Rodolfo 
Insaurralde,  la  prolífica  literata, 
ensayista  y  poeta  Alicia  Árnica  de 
Nardelli  presentará  su  última 
invención.  Las  voces  de  los  artistas 
Selva  Vera  y  Alejandro  Fernández 
estarán amenizando la gala.

“Así que los esperamos a todos con 
dos  eventos  que  van  marcando  la 
agenda cultural de este año”, dijo el 
titular  de  Cultura,  Manuel  “Lito” 
Zampar.

Las puertas de la exposición pictórica 
estarán abiertas durante una semana 
de 8 a 12 y de 15 a 20 horas en la 

centenaria  casona  de  Juan  E. 
Martínez.

TALLERES DE DANZAS

Zampar  aprovecho  para  invitar  al 
próximo taller  de Danzas Folclóricas 
Argentinas  y  de  Danza  Ciudadana 
(milonga, tango) que serán impartidas 
por  el  galardonado  y  de  amplia 
trayectoria  en  los  escenarios 
nacionales, el goyano Daniel “Negro” 
Almirón.  Serán  3  encuentros 
intensivos los días 29, 30 de marzo y 
1 de abril.

“Él está deseoso de trasmitir todo lo 
que aprendió y viene aprendiendo en 
Buenos Aires en donde obtuvo títulos 
y premios en danza”, acotó Zampar.

Si  bien  hay  gran  cantidad  de 
inscriptos  para  tomar  estas  clases, 
todavía hay lugares, alentó a que se 
anoten  en  el  Teatro  Municipal  en 
horario administrativo.

Los  interesados  se  pueden  anotar 
“para  uno  o  para  ambos  talleres” 
aclaró y tiene un costo de $6.000 la 
inscripción.

“Sin  dudas  es  una  propuesta  para 
todos  aquellos  que  aman  la  danza, 
tanto  para  los  que estén integrando 
staff  de  ballets  como  para  los 
noveles, así que los esperamos con 
jornadas  intensivas”,  finalizó  el 
Director  de  Cultura  de  la 
Municipalidad de Goya.
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SE  IMPLEMENTARÁ  EL  CORREDOR  DE  CICLO 
VÍAS EN LA ZONA NORTE DE GOYA
La implementación de un corredor de ciclo vías en la Zona Norte de Goya 
busca promover la movilidad sostenible y priorizar el uso de la bicicleta y el  
transporte público. El Director de Movilidad Urbana, Agustín Riveira, destacó 
la importancia de cambiar el paradigma de movilidad, brindando beneficios 
para la salud, el medio ambiente y la calidad de vida de los ciudadanos.

Riveira, anunció que se implementará 
el  corredor de ciclo vías en la Zona 
Norte  de  Goya.  En  una  primera 
etapa,  se  llevará  a  cabo  la 
demarcación  adicional  en  las  calles 
Pago  Largo,  Policía  Federal  y 
Ñaembé.  Aunque  no  se  separará 
físicamente  la  bicicleta  de  los 
vehículos, esta medida busca generar 
conciencia  y  comenzar  a  crear  un 
marco normativo para futuras etapas 
de  implementación.  En  coordinación 
con  el  Intendente  Mariano 
Hormaechea  se  planea  extender  el 
corredor a otras zonas de la ciudad.
El  funcionario  municipal  recalcó  la 
importancia de cambiar el paradigma 
de movilidad en la ciudad, priorizando 
el uso de la bicicleta y el transporte 
público. La bicicleta es un medio de 
transporte  que  no  contamina  y  no 

genera  inconvenientes  de  tránsito, 
mientras  que  el  transporte  público 
debe ser  una opción accesible  para 
los  vecinos.  Riveira  dijo  en 
comunicación  telefónica  en  Radio 
Ciudad que “hace años,  la  prioridad 
era  el  automóvil,  pero  ahora  es 
necesario  enfocarse  en  el  bienestar 
de las personas y en cuidar la salud. 
La  implementación  de  un  medio  de 
transporte saludable como la bicicleta 
o  el  transporte  público  tiene 
numerosos  beneficios,  y  es 
fundamental  incentivar  su  uso  y 
brindar  herramientas  para  su 
aplicación”.

JORNADA 8 M

Por  otra  parte,  en  relación  a  la 
jornada  del  8  de  marzo,  Día 
Internacional de la Mujer, el Director 
de  Movilidad,  Agustín  Riveira, 
mencionó  que  se  llevó  a  cabo  una 
peatonal  sobre  la  calle  Mariano  I. 
Loza  para  visibilizar  las  actividades 
artísticas.  Aunque  esta  intervención 
no  es  considerada  como  una 
infraestructura  permanente  con 
grandes beneficios,  se  realizó  como 
parte de las conmemoraciones y ha 
servido como espacio recreativo.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


